



Disparas opiniones políticas sobre la agenda de actividades del Presidente en La Araucanía

HITOS. Desde la oposición insisten en una falta de relevancia de los hitos elegidos y la ausencia de temas de seguridad. En tanto, el oficialismo defiende el despliegue en comunas y el énfasis en soluciones sociales.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Después de inaugurar el nuevo Liceo Jorge Teillier, en Lautaro, el Presidente Gabriel Boric se trasladó hasta la ciudad de Gorbea, en donde inauguró un condominio de viviendas tuteladas para personas mayores.

Al llegar, fue recibido por decenas de pequeños alumnos del Colegio Juan Pablo II, ubicado al frente del nuevo complejo habitacional para personas mayores autovalentes, que comenzó a materializarse en 2019 y ahora forma parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados "Chile Cuida".

Tras la actividad en Gorbea, el Presidente Boric viajó a Nueva Imperial, en donde inauguró el Centro Comunitario de Cuidados "Los Altos de Imperial", saliendo de protocolo para saludar a más de un centenar de vecinos que gritaron para acercarse durante toda la actividad.

Al cierre de la jornada, el Jefe de Estado realizó una visita al Hospital Intercultural Makewe, en Padre Las Casas, finalizando su segunda jornada de gira por la Región.

La agenda de hoy partirá con una actividad en el APR Pehuenco, en la zona cordillerana y, posteriormente, con la inauguración del Hospital de Lonquimay. Por la tarde, cerrará la gira con su



PRESIDENC

EL CONDOMINIO DE VIVIENDAS TUTELADAS DE GORBEA CONSIDERA 16 CASAS PARA PERSONAS MAYORES.

4 actividades tuvo el Presidente Boric durante la jornada de ayer. Para hoy, se espera su presencia en Lonquimay y en Temuco.

presencia con un hito comunicacional en el Campo de Deportes Ñielol, en Temuco, el que estará relacionado a los Juegos Deportivos Nacionales, que serán el próximo mes.

OPINIONES DIVIDIDAS

El tenor de las actividades presi-

denciales en esta cuarta visita de Boric a La Araucanía sigue generando división entre los parlamentarios regionales.

Desde la oposición, el diputado Andrés Jouannet (Amarillos) dijo que hubiese sido preferible que el Presidente hubiera traído "noticias importantes para una región que sufre por el terrorismo, por la pobreza y por el desempleo".

"Creo que aconsejaron mal al Presidente respecto a su agenda de actividades", dijo el diputado Jouannet.

"Lamentamos que haya tomado una decisión equivocada

al no ir a Enela", agregó el diputado Miguel Becker (RN).

Por su parte, el senador Jaime Quintana (PPD) dijo que esas críticas le parecen "de una pequeñez tremenda" y valoró que "no hay recuerdo de un Presidente que haya ido a una comuna tan extrema y fronteriza como Lonquimay".

De la misma forma, la diputada Ericka Nanco (FA) opinó que "la seguridad no es solamente la delincuencia, que es lo que hablan como un monólogo monótono del cual la oposición no sale, como si fuera el único tema que se tiene que tocar".